

Seminario para nacimiento del emprendimiento en la sede del Vivero de Empresas

Fecha de publicación: 18/03/2016 0:00

Descripción:



El Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Empresa Municipal de Promoción Económica (EMPESA), ha organizado un encuentro con el alumnado de 3º de la ESO del Instituto Manuel de Falla de dos horas de duración en el Vivero de Empresas del Ayuntamiento de Móstoles (C/ Federico Cantero Villamil, 2, Móstoles Tecnológico, 28935).

Durante el seminario a los alumnos se les ha explicado qué significa y qué implica emprender un negocio y se les ha comentado las cualidades y características que ha de poseer un emprendedor. También se les ha puesto de manifiesto cómo son los inicios y primeros pasos cuando una persona decide cumplir su sueño, emprender y crear su propia empresa.

Se han tratado temas como la elaboración de un Plan de Empresa, obligaciones que tienen las personas que emprenden un negocio, la importancia de la formación y de llevar a cabo proyectos que le gusten y apasionen; asimismo, se les ha informado de los servicios que tanto EMPESA como el Vivero de Empresas del Ayuntamiento de Móstoles tienen a su disposición ellos y toda la ciudadanía de nuestra ciudad en relación con el mundo de la formación para el empleo, el emprendimiento y la empresa.

También ha estado presente el empresario Ignacio Gómez, uno de los tres promotores de la empresa SENSO WAVE, ubicada en el Vivero y que ha participado de forma activa contando su experiencia personal tras tres años en su andadura como emprendedor.

Posteriormente se ha hecho un recorrido por el Vivero donde se les ha mostrado los distintos espacios con los que cuenta este vivero, desde los espacios comunes como la sala de reuniones, el aula donde se ha tenido el encuentro con los alumnos y sus profesores, hasta la "incubadora de proyectos" y los despachos donde se ubican empresas jóvenes de reciente creación. Se ha concluido la visita con una pequeña charla sobre el funcionamiento, las características y el sentido que tiene el Vivero de Empresas del Ayuntamiento de Móstoles.

Los organizadores han mostrado su satisfacción por el acto, que, en sus palabras, ha constituido un acercamiento por parte de los jóvenes participantes a la realidad empresarial.